

San Salvador

Conseil suprême de la Croix-Rouge du Salvador.

A la session annuelle qu'elle a tenue le 12 juillet 1940, l'assemblée générale de la Croix-Rouge du Salvador a constitué son Conseil suprême comme suit :

D^r Carlos R. Lardé, *président* ; général José Trabaninos, *vice-président* ; D^r Ricardo Rivas Videz, *1^{er} membre* ; D^r J. Ignacio Hernandez, *2^e membre* ; D^r Rafael Vega Gomez, *secrétaire* ; D^r Hermogenes Alvarado, *syndic* ; D^r Eduardo Barrientos, *vice-secrétaire*.

Suisse

Alliance suisse des samaritains.

Rendant compte dans son 50^e rapport de ses activités en 1939, l'Alliance suisse des samaritains indique comme suit l'état de ses sociétaires :

Le nombre des membres actifs s'est élevé, de 1938 à 1939, pour les dames de 21.124 à 27.756 et pour les messieurs de 11.535 à 12.358 ; (soit une augmentation de 7.455 membres) ; le nombre des membres passifs a passé de 48.453 à 50.880, de membres honoraires de 1.915 à 1.869, et celui des membres libres de 1.700 à 1.769 (soit une augmentation de 9.905 personnes).

Après avoir passé en revue l'année écoulée, le rapporteur, M. E. Hunziker, constate qu'un très grand travail a été effectué par les samaritains et par les samaritaines, avant la mobilisation de l'armée suisse et dans les derniers mois de 1939.

8 GRANDS PRIX

